



De izq. a der: **Alberto Fernández** (Mormones), **Policarpo Stavropoulos** (Ortodoxos); **Isaac Querub** (Comunidad Judía); **Daniel Rodríguez** (Evangélicos); **Riay Tatary** (Comisión Islámica); y **Mariano Blázquez** (Evangélicos)

(Redacción, 04/02/2020) No saldrá en los principales periódicos de España. No está, por ejemplo, en [la selección de imágenes de EL PAÍS](#) . No es la imagen de SM los Reyes ni de las infantas.

Tampoco la imagen de los políticos del momento, de los que aplauden, o los que no aplauden; de los que se sientan o se ponen de pie. Pero es una de las grandes imágenes de esta jornada que ha dado inicio a la 14ª legislatura de nuestro período democrático más duradero; una imagen que marca un hito en la historia reciente de España.

¿Estamos hablando de líderes con creencias religiosas diferentes -antagónicas en algunos casos?

Es la imagen de algunos de los principales líderes de las confesiones religiosas minoritarias. Es la imagen de la libertad religiosa; "la madre de las libertades", una libertad muy reciente en nuestro país. Una libertad que aún hay que proteger. Pocas imágenes son, a nuestro juicio, **tan poderosas respecto al pluralismo y la convivencia**

. Líderes que creen muy diferente. Representantes de comunidades enfrentadas históricamente, y que han sufrido la intolerancia inquisitorial durante siglos.

Hombres que, en el camino de la defensa de los intereses de sus respectivas comunidades, han sabido luchar por el bien común y la "libertad para todos". Hombres que en ese camino se han respetado e, incluso, han construido vínculos personales de compañerismo y amistad.

¿Estamos hablando de líderes con creencias religiosas diferentes -antagónicas en algunos casos- que pueden ser buenos amigos? ¿Habrá mayor ejemplo para la convivencia política y social en nuestro país?

Lo dicho, para nosotros, ésta es la imagen de la 14ª Legislatura...

Fuente: Actualidad Evangélica